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22 DE ABPIL DE 2022

ACTA DE LA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DEL COMITÉ DE TRANSPAQENCIA DEL SISTEMA NACIONALPAPA EL DESj)U?ROLLO INTEGRAL DE LA FAM?LIA CORRESPONDIENTE AL EJERCICIO 2022,DESAHO(JADA EL DÍA VE}NTIDOS DE ABí21L DE 2022.

En la Ciudad de México, siendo las 13:00 horas del día 22 de abril de 2022, utilizando los medios electrónicos,en atención a lo dispuesto en el Acuerdo por el que se establecen los criterios en materia de administraciónde recursos humanos para contener la propagación del coronavims COVID-19, en las dependencias yentidades de la administración pública federal y su Acuerdo por el que se reforma por adición los criteriosen materia de administración de recursos humanos para contener la propagación del coronavirus COVID-19, en las dependencias y entídades de la administración pública fedeí'al, publicados el 23 de marzo de2020, contemplan el trabajo a distancia, por lo que se realiza la Primera Sesión Ordinaria del Comité deTransparencia, conforme a- la respectiva convocatoria y estando presentes los integrantes de este ÓrganoColegiado, el Mtro. Enrique García Calleja, [irector General de Asuntos Jurídicos y Presidente del Comité deTransparencia, la Ing. Tania Cerón González, Soporte Administrativo, Suplente del Ti1?ular del Órgano Internode Control Integraríte del Comité, Mtro. Felipe Pober'to Bustos Ahuatzin, Director General de PecursosMateriales y Servicios Generales y Titular de la Unidad Coordinadora de Archivos Integrante del Comité, y laLicda. Esperanza Flores Torres, Secretaria Técnica, todos del Sistema Nacional para el Desarrollo Integral dela Familia. --------------------------------------------------------------------- - - - - -------------------------- ----- --- ? ? ? ??? ?
1. LISTA DE ASISTENC?A Y DECLARACIÓN DE QUÓRUM LEGAL
Mtro. Enrque Carcía Calleja, Presidente del Comité en uso de la voz. Buenas tardes a todos losintegrantes de este Comité de Transparencia y a todas y todos los invitados especiales de este SistemaNacional para el Desarrollo Integral de la Familia, siendo las trece horas del día 22 de abril de 2022, para darinicio a la sesión se cuenta con el quómm legal para sesionaí' y se tiene a la vista la Lista de Asistencia. PorIo que, se da inicio a la Primera Sesión Ordinaria de este Comíté de Transparencia y le cedo la palabra a laSecret?arra Técnica, la Licenciada Esperanza Flores Torres, sea tan amable de dar lectura a la lista deasistencia y declaración del Orden del Día.

LISTA DE ASISTENCIA Y DECLARACIÓN DEL QUÓRUM- Licda. Esperanza Flores Torres, SecretariaTécríca, en uso de la palabra: Buenas tardes, a todos los integrantes del Comité de Transparencia y a todasy todos los invitados especíales. Proce«:Jo a dar lectura a la lista de asistencia y declaración del quórum:
Es cuanto Mtro. Enrique Carcía Calleja.

Mtro. Enrique Carcía Calleja, Presidente del Comité en uso de la palabra: Muchas gracias, quienesestén a favor de aprobar la lista de asistencia y declaración del quórum, sírvanse manifestar su voto.
(")

Licda. Esperanza Flores Torres, Secretara Técnica, en uso de la voz: Se aprueba por unanimidad la lista Áde asistencia y declaración del quórum por lo que se resuelve el siguiente:
ffl.ACUERD0

ssoip/cr/oi/opo.oi/zo:>z. "í
li

9
ilEI Comité de Transparencia de conformidad con lo dispuesto en el artículo 64 de la Ley Federal de 3'.Transparencia y Acceso a la Información Pública, y 13 del Reglamento Interno del Comité de J>Transparencia declara que cuenta con el quórum sufícíente para sesionar.

M



COMITÉ DE TÍ?ANSPARENCIA

SAL.TJD ? SNT]!F
<l-.TeMA %kCl01iAL ek9k
Ll ííl.!.AhÑ6LLó IWÑKína
eí.l LÁ I?kíJILIA

PH?IlVIQKkuKurI'iMKlt-s tvLl

22 DE ABPIL DE 2022

Es cuanto Mtro. Enrique Ciarcía Calleja, Presidente. ---------------------------------------------------------------------
Mtro. Enrique García Calleja, Presidente del Comité en uso de la palabra: Y como siguiente puntotenemos el 2. Aprobación para realízar la Primera Sesión Ordinaria 2022 vra remota, por lo que le solicito a laSecretaria Técnica, de cuenta del asunto. --------------------------------------------------------------------- ----- - ----- -
Licda. Esperanza Flores Torres, Secretaria Técnica, claro que sí Sr. Presidente, por lo que se expone losiguíente: ------------------------------------- ------- - --- --------? ?????????????????????????????? ???????????????????????? ?????? ?
2. APROBACIÓN PARA REALIZAR LA PRIMEQA SESIÓN ORD?NARIA 2022 A D?STANCIA. ---------------------
El ACUE?PDO por el que se establecen los criterios en materia de administración de recursos humanos paracontener la propagacíón del coronavirus COVID-19, en las dependencías y entidades de la AdministraciónPública Federal, expedido el 23 de marzo de 2020, por la C. Irma Eréndira Sandoval Ballesteros, Secretariade la Función Pública del Gobierno de México, autoriza la ejecución del traba3o a distancia, el que resultaen el caso de las actividades no esenciales, toda vez que dicho instrumento legal consideí'a en su parteinteresante":..Que jas tecnologías de la información y comunicación permiten que las institucionespúblicas establezcan modalidades de trabajo que no requieren necesariamente de la presencia delpersonal en e/ centro kxboraI, lo que redunda en la mej«:»ra de la eficacia y eficiencia de los recursoshumanos y en la protección de la salud de la ciudadanía, así como de los propios servidores públicos
y sus familias..." ---------------------------------------.-.-...........,..................................... .
A su vez, el 31 de marzo de 2020, el Secretario de Salud, 3orge Carlos Alcocer Varela, emitió el ACUEPDO porel que se establecen accíones extraordinarias para ateríder la emergencia sanitaria generada por el virusSAI?S-CoV2 (COVID-19), en el que se orderíó la sí?íspensión del 30 de marzo al 30 de abí'il, de actividades noesenciales en los sectores público, privado y social, y defínió las consíderadas esenciales en relación con la
transmísíón del viru

ionado, en tal sentido, se consideró como actividades esenciales a las que
desarrolla el Sistema Nacional para el Desarrollo Integral de la Familia. -----------------------------------------------
El 31 de marzo de 2020, el INAI publicó en el Diario Oficial de la Federaciórí, el Acuerdo por el que seestablecen acciones extraordinarias para atender la emergerícia saríítaria generada por el vims SAPS-CoV2,de la Secretaría de Salud, en donde se estableció como acción extraordinaria, para ateríder la emergenciasanitaria la suspensión inmediata, del 30 de marzo al 30 de abril de 2020, de las actividades no esenciales,con la finalidad de mitigar la dispersíón y transmisión del virus SAPS-CoV2 en la comunidad, para disrninuirla carr:ga de enfermedad, sus complícaciones y la muerte por COVID-19 en la poblacíón residente en elterri1?orio nacional; Por su parte, el 15 de mayo del 2020, mediante acuerdo ACT-PUB/30/04/2020.02, el INAIdeterminó establecer acciones extraordinarias para atender la emergencia sanitaria «;generada por el virusSAPS-CoV2, dejando sin efectos la suspensión de plazos y términos para la atención de las solicitudes deinformación, recursos de revisión y denuncias de su?jetos obligados que realizan actividades esenciales anivel federal, como es el caso de este SNDIF. ------------------------------------------------------------------------------7- j
Conforme a lo anterior, y toda vez que es r?ecesario, que el Comite de Transparencia Ileve a cabo sus sesíones ?%ordinarias con la finalidad de dar cumplimiento a las obligaciones en matera de transparencia y :,}.yotec«Áórí de datos personales que le corresporíde a este SNDIF, es necesario hacer uso del trabajo a Ídptancía como el empleo de medios remotos, por lo que, se solicita a este H. Comité de Transparencia,se apruebe la celebración de la Prímera Sesíón Ordinaria 2022 vía remota, empleando para ello Iasi-tecnologías de la información y comunícacíón electrórííca que no requiereri de la presencia del
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personal en el centro laboral habitual, por lo que, todos y cada uno de los Acuerdos que se tomen en

dicha sesión, tendrán plena validez y surtirán los efectos legales a que haya lugar.

Licda. Esperanza Flores Torres, Secretaria Técnica, es cuánto. --------------------------------------------------------

Mtro. Enrique Carcía Calleja, Presidente del Comité, en uso de la voz, muchas gracias Secretaría Técnica,

por lo que se procede a preguntar a los integrantes del Comité si tienen algún comentarío, por lo que al no

haber comentario, solicito a la Licda. Esperanza Flores Torres, Secretaria Técnica, proceda a someter a

consideración de los integrantes de este Comité la propuesta de celebración de la Prímera Sesión Ordinaria
del Comité de Transparencia.

Licda. Esperanza Flores Torres, Secretaria Técnica, claro que sí Sr. Presídente del Comité, por lo que se

somete a los íntegrantes del Comité, mismo que lo aprobaron por unanimidad, y se emite el siguiente:

------------------------------------------------------------ ACUERDO ---------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------- %Nl llk/( : l /«l7/( )&lí )-«ll/}íll:/ ---------------------------------------------------ssoip/cí/odopo.oí/zozz

EI Comité de Transparencia de conformidad con lo dispuesto en los artículos 64 y 65, fracción 1, de la

Ley Federal de Transparencia y Acceso a la Información Pública, y en atención al Acuerdo por el que se

establecen los criterios en materia de administración de recursos humanos para coriterier la

propagación del coronavirus COVID-19, en las dependencias y entidades de la administración pública

federal y su Acuerdo que lo reforma por adición contemplan el trabajo a distancia y que a su vez, el

Acuerdo del Secretaro de Salud de fecha 31 de marzo de 2020, que considera las actividades

desarrolladas por este Organismo como esenciales, así como su Acuerdo modificatorio del 21 de abril

de 2020, y el Acuerdo ACT-PUB/30/04/2020.02 del 15 de mayo del 2020, autoriza la realización de la
Primera Sesión Ordinaria mediante videoconferencia, con motivo de las medidas emitidas para

garantizar la seguridad de los integrantes derivado de la pandemia por el virus SARS-CoV2 (COVID-19),

por lo que, todos y cada uno de los Acuerdos que se tomen en dicha sesión, tendrán plena validez y

surtirán los efectos legales a que haya lugar.?

Licda. Esperanza Flores Torres, Secretaria Técnica, es cuanto Sr. Presídente del Comité. ----------------------

Mtro. Enrique Ciarcía Calleja, Presidente del Comité en uso de la palabra: Y como siguiente punto

tenemos el 3. APPOBACIÓN DEL OPDEN DEL DíA; por lo que le solicíto a la Licda. Esperanza Flores Torres,
Secretaria Técnica, exponga el asunto.

LÍcda. Esperanza Flores Torres, Secreta;ía Tcníca, en uso de la palabra, con su venia Sr. Presidente, po?
lo que se procede a dar lectura al Orden del día:

(? !,

1. LISTA DE ASISTENC?A Y DECLARACIÓN DE QUÓPUM. 2. APQOBACIÓN PARA CELEfü2AR LA
PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DEL EJERCIC?O 2022, MEDIANTE EL USO DE MEDIOS
ELECaTRÓNICOS. 3. APROBACIÓN DEL PRESENTE ORDEN DEL DÍA. 4. INFORME DEL AREA
COORDINADORA DE ARCHIVOS DEL SISTEMA NACIONAL PARA EL DESARROLLO INTEGRAL

DE LA FAMIL?A, SOBRE LAS ACTMDADES REALIZADAS EN LA MATERIA. 5, INFORMES
PELACIONADOS CON LA ATENCIÓN A LAS SOLICITUDES DE ACCESO A LA INFORMAC?ÓN
PÚBLICA Y DE ACCESO A DATOS PERSONALES. 5.I INFORME TQIMESTí2AL DE SOLIC?TUDES

ñ
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RECIBIDAS Y RESPONDIDAS. 5.2 INFORME DEL ENVÍO DE LOS DATOS NECESAPIOS EN
FOPMATOS F?Cs PARA EL INA?, CORRESPONDIENTE AL PRIMER TRIMESTRE DE 2022. 6.
INFORME DE LOS PECURSOS DE REV?SIÓN. 6.I INFORME PRIMER aTRIMESTRE. 7. INFORME DE
LA ACTUAL?ZACIÓN DEL SISTEMA DE PORTALES DE OBLI(,ACIONES DE TRANSPARENCIA-
SIPOT. 7.1 ACTUALIZACIÓN DEL PRIMER TQIMESTPE DEL EJERCIC?O 2022. 8. INFORME EN
MATEPIA DE DATOS PERSONALES. 8.1 AVISOS DE PRIVACIDAD. 9. CAPACITACIÓN DE LOS
SERVIDORES PÚBLICOS EN MATERIA DE TRANSPARENCIA, ACCESO A LA INFORMACIÓN,
PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES Y AQCHIVOS. 9.1 MESAS PEQMANENTES [)E ASESORÍA .
Y ATENCIÓN DE DUDAS PARA EL DEBIDO CUMPLIMIENTO DE LAS OBLIC;ACIONES DE
TRANSPAí?ENCIA, COORDINADO POR EL INAI. 10. ACCIONES EN MATERIA DE
TRANSPARENCIA PROACTIVA. 11. ASUNTOS GENEPALES. -----------------------------------------------

Licda. Esperanza flores Torres, en uso de la voz, es cuanto Sr. Presidente. ---------------------------------------

Mtro. Enrique Ciarcía Calleja, Presidente del Comité en uso de la palabra: Muchas gracias, quienes estén
a favor de aprobar el Orden del Día, sírvanse manifestar su voto, por lo que al no haber comentario, solicito
a la Licda. Esperanza Flores Torres, proceda a someter a consideración de los integrantes de este Comité la
propuesta de Acuerdo que se propone.

Licda. Esperanza Flores Torres, Secretara Técnica, en uso de la voz: Se aprueba por u nanimidad el Orden
del Día y se resuelve el siguiente:

ACUERDO

swoip/cr/os/opo.oi/zozz.

EI Comité de Transparencia de conformidad con lo dispuesto en el artículo 64 de la Ley Federal de
Transparencia y Acceso a la Información Pública, aprueba por unanimidad el Orden del Día para la
Primera Sesión Ordinaria del e3erccio fiscal 2022.

Mtro. Enrique Ciarcía Calleja, Presidente de este Comité en uso de la palabra: U na vez aprobado el Orden
del Día, se procede a su desahogo, y como siguiente punto del Orden del Día, tenemos el punto número 4.
Correspondiente al Área Coordinadora de Archivos, por lo que se solicita al Mtro. Felipe Poberto Bustos
Ahuatzin, Director General de Pecursos Materiales y Servicios Generales, proceda a desahogar el informe.

Mtro. Felipe Poberto Bustos Ahuatzin, Drector general de Pecursos Materiales y Servicios Cienerales,
en uso de la voz, voy a presentarles las principales actividades que se han realizado durante el primer
t(irylBqtrp Sr"'=l 70")':);

4. INFORME DEL ÁREA COORDINADOQA DE ARCHIVOS DEL SISTEMA NACIONAL PARA EL
DESARROLLO INTEC,RAL DE LA FAMILIA, SOBí?E LAS ACTMDADES PEALIZADAS EN LA MATERIA.

( , ?,
ÁQEA COORDINADORA DE ARCHIVOS DEL SNDIF

i

Í
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INFORME DEL PPIMER Tí?lMESTQE

ENERO-MAPZO DE 2022
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Se ínforma que durante el periodo citado, se Ilevaron a cabo diversas acciones tendientes al cumplimíento
de las políticas, estrategias y procedimientos metodológicos de organízación de documentos, de
conformidad con la normatividad archivística vigente, las cuales se enuncían a contínuación:

1. En seguimiento al acuerdo número No. IV. Ill de la Segunda Sesión Ordinaria del Grupo Interdisciplinario
en Materia de Archivos, de fecha 24 de junio 2021 se informa que las áreas pendientes de entrega, remitieron
las Fichas Técnicas de Valoracíón, dando como cumplimiento el 100%., derivado de lo anterior el área
coordinadora de archívos está Ilevando a cabo las siguientes activídades:

Pevisión del Ilenado de las fíchas recibidas. ----------------------------------------------------------------------------------

Solícitar al Archivo General de la Nación Asesoría, para continuar con el proceso de actualizacíón del
CADIDO. -------------------------------------------------------------------- -- ---------- - -------------- - - ------- - -

2. Medíante ofício 262.106.02/DA/027/2022 de fecha 3 de eríero, el Subdirector de CPEE la Paz B.C.S., solicitó
a esta Coordinacíón de Archivos apoyo para conocer el proceso de baja documental de archivo siniestrado.

Sobre el particular esta Coordínación de archivo emite respuesta informando mediante ofício número
273.000.00/115/2022 de fecha 10 de febrero, que se deberá atender lo establecido en los Lineamientos para

analizar, valorar y decidir el destino final de la documentación de las Dependencias y entídades del poder
Ejecutivo Federal y demás normatívidad.

3. En cumplimíento con la Ley General de Archivos, se ínformó al AGN lo siguiente:
Mediante oficio número 270.000.00/1147/2021 de fecha 27 de diciembre, designacíón de: Pesponsable de
Correspondencía (Ofícialía de Partes).

Mediante oficio número 270.000.00/0207/2022 de fecha 01 de marzo, designación de los Pesponsables del
Área Coordinacíón de Archivos y del Archivo de Concentración; y

Medíante oficio número 273.000.00/0159/2022 de fecha 28 de febrero, designacíón de los Pesponsables de
las Áreas Operatívas de los Archivos de Trámite.

4. I?eferente a las 15 bajas tramitadas en los años 2017 y 2018, se realizan trabajos de continuad, para su
replanteamiento a 4 solicítudes, de acuerdo a lo establecido en la normatívidad vigente para que el Archivo
General de la Nación emita el dictamen y acta de baja documental, por lo que se Ileva en conjunto con las
áreas las siguientes actividades:
--------------------------------------------- 4 BAJAS DOCUMENTALES (JABY BRIMMER ----------------------------------

,'<

i '!!"

ñ
.L4*

'ifüim füáimií " " 'iíMi- '
l.- Se identificaron 179 cajas con expedientes
clínicos de los años 2006 A 2013, con un peso(

 , aoroxi.mado de .358,Okiloqr.a.mosy7.l..6 metro
' Ela5orar laS l.- Ide'ntificació;ª.' lineales.
solicítudes de De las cuales, se constató que el contenido sea
5aja solo soporte papel y que carecen de vigencia de
dºcumenfª' acuerdoalCADlDOvigente.
'9ºr Unídªd 2.- Se informó al representante del archivo de
Admínísfrªf'ªº 2.-Baja CNMACQIE trámitedelCentroNacional,elprocedimientoa

Documental. CabyBrimmer seguir para iniciar nuevamente el trámite de
(4 Bajas)

12.- Baja
Documental.

2.- Se informó al representante del archivo de
trámite del Centro Nacional, el procedimiento a
seguir para iniciar nuevamente el trámite de
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Cabe hacer mención, que con relación a las 1l bajas restantes, se establece contacto con las áreas para
realizar las actividades correspondientes a efecto de reiníciar el procedimiento de baja documental.

Adicionalmente, se informa que en conjunto con la Coordinación Administratíva de la Oficina de la Titular,
se trabaja la propuesta de baja documental, como a continuacíón se describe:

ACTMDADES QELATIVAS AL PROCEDIM?ENTO DE BAJA DOCOCUMENTAL DE LA COOí2DlNAClÓN
ADMINISTRATIVA DE LA OFICINA DE LA TITULAí? -----------------------------------------------------------------------

l
lAREAActividad CumpljmientoEntregable

l l

l

Elaborar las

solicitudes de

baja
documental

por Unidad
Administrativa.

1.- Identificación.

2.- Baja
Documental.

Coordinación

Administrativa de

Ia Oficina de la

Titular.

1.- Se identificaron 51 cajas con documentos
como a continuacíón se relacionan:
Coordinación administrativa:
30 cajas en archivo de trámite.
21 cajas en archivo de concentración.
De las cuales, se constató que el contenido sea

i solo soporte papel y con un peso aproximado
de 1020 kilogramos y 20.4.metros lineales.
2.- Se informó al represent?ante del archivo de
trámite de la Coordinacíón Adminístrativa el

procedimiento a seguir para iniciar
nuevamente el trámite de baja documental
como solicitud nueva ante el AGN.

3.- Acuerdo.

3.- Se acordó con el responsable del archivo de
trámite que se deberá revisar el contenido de
las cajas para determinar la vigencía y típo
docu mental, así como ela bora rlosinventa rios,
de ser el caso, con los formatos propuestos
para la baja documental por el AGN.

5 Se presenta el Informe del Programa Anual de Desarrollo Archivístico 2021 y el Programa Anual de
[:esarrollo Archivístico 2022, los cuales se aprobaron en la Primera Sesión Ordinaria de la Junta de Cobierno
d= fecha 14 de marzo 2022, mediante los siguientes acuerdos: ----------------------------------------------------------

A
i
i4

b

ñ

l

baja documental como solicitud nueva ante el
AGN.

3.- Acoerdo.

3.- Se acordó con el responsable del archívo de
trámite que se deberá elaborar los inventaros
con los formatos propuestos para la baja
documental por el AGN.
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Programa Anual de Desarrollo Archívístico 2022, Acuerdo 012/OPD.Ol/2022;
Informe del Programa Anual de Desarrollo Archívístíco 2021, Acuerdo 021/OPD.01/2022.

Y medíante oficio número 273.000.00/0133/2022 de fecha 18 de feorero, se informó al AGN la Publicación del
Informe del Programa Anual de Desarrollo Archivístico 2021 y del Programa Anual de Desarrollo Archívístíco
2022 en la página oficial de internet del Sistema Nacíonal para el Desarrollo Integral de la Familía.

6. De conformidad con lo previsto en el artículo 28, fracción Vl, de la Ley General de Archivos, personal
adscríto a la Unidad Coordínadora de Archivos durante el primer trimestre del preseríte año, se brindó
asesoría archivística a las siguíentes áreas:

Unidad de Atención a Población Vulnerable; Direccíón General de Normativídad, Promocíón y Difusión de
los Derechos de Niñas, Niños y Adolescentes; Dirección General de Pehabilitación; Centro Nacional Modelo
de Atencíón, Investigación y Capacitación para la Pehabilitacíón e Integración Educatíva Gaby Brimmer;
Dirección General de Asuntos Jurídicos y Coordinación Admínistrativa de la Ofícina de la Títular. -------------

Los temas abordados en las dKerentes asesorras vía zoom y presencíales, fueron los siguientes:
1) Guía de Archívo Documental, para dar cumplimiento a :a Ley General de Transparencia y Acceso a la
Información Pública en su artículo 70, fraccíón XLV. ------------------------------------------------------------------------
2) Llenado de las Fichas Técnícas de Valoración, para la actualización del Catálogo de Disposíción
Documental (CADIDO).
3) Funcionamiento de Archívo de Trámite
4) Inventarios de baja documental conforme a lo establecido en la normatividad vigente.

Mtro. Felipe Roberto Bustos Ahuatzin, Drector Cieneral de Recursos Materiales y Servicios Cenerales,
en uso de la voz, es todo sobre lo que se tíene que informar relativo al primer trimestre.

Mtro. Enrique Carcía Calleja, Presidente del Comité, en uso de la voz, muchas gracias Mtro. Felípe Poberto
Bustos Ahuatzin, pregunta a los integrantes del Comíté si tienen algún comentario, por lo que al no haber
comentario, solicito a la Licda. Esperanza Flores Torres, Secretaria Técníca, proceda a someter a
consideracíón de los integrantes de este Comité la propuesta de Acuerdo correspondiente.

Licda. Esperanza Flores Torres, Secretaria Técnica, claro que sí Sr. Presidente del Comité, por lo que se
somete a los integrantes del Comité, mismo que lo aprobaron por unanimidad, y se emite el síguiente:

--------------------------------------------------------------- ACUERDO ------------------------------------------------------------

---------------------------------------------------- SN[)IF/(':T/0Á/()gn-nl/7077 -------------------------------------------------SNDIF/CT/04/ORD.01/2022

EI Comíté de Transparencia de conformidad con lo dispuesto en los artículos 64 y 65, fracción IX del«
eLey Federal de Transparencia y Acceso a la Información Pública, toma conocimiento del Informe

Área Coordinadora de Archivos del Primer trmestre del 2022. .',
Lic. Esperanza Flores Torres, Secretara Técnica, en uso de la voz, es cuanto.

Mtro. Enrique (:iarcía Calleja, Presidente del Comité en uso de la palabra: Y como siguiente punto
tenemos el 5. INFOPMES PELACIONADOS CON LA ATENCIÓN A LAS SOLICITUDES DE ACCESO A LA
INFC]:!MACIÓN PÚBLICA Y DE ACCESO A DATOS PEQSONALES DEL PE21MEP TPIMESTPE DE 2022; por lo
que le solicito a la Licda. Esperanza Flores Torres, Secretaría Técnica, de cuenta del Informe y
simultáneamente realice la propuesta de Acuerdo correspondiente, toda vez que es solo de conocimiento.

ñ
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Licda. Esperanza Flores Torres, Secretara Técnica, en uso de la voz, claro que sí Sr. Presidente, con su
venia, por lo que se expone lo siguiente:

5. INFORMES PELACIONADOS CON LA ATENCIÓN A LAS SOLICITUDES DE ACCESO A LA INFOQMACIÓN
PÚBLICA Y DE ACCESO A DATOS PERSONALES DEL PRIMEP TPIMESTRE DE 2022. ----------------------------

5.I INFORME TQIMESTí2AL DE LAS SOLIC?TUDES DE ACCESO A LA INFORMACIÓN PECIBIDAS Y
RESPONDIDAS POP LA UNIDAD DE TRANSPAPENCIA, DEL Ol DE ENERO-AL 31 DE MARZO: ----------------

En el período comprendído del 01 de enero al 31 de marzo, se recibieron un total de 159 solicitudes de
acceso a la información pública y de acceso a datos personales;

Asimismo, en el periodo que se informa, la Unidad de Transparencia respondió un total de 140 solicitudes
de acceso a la informacíón públíca y de acceso a datos personales;

Las 3 áreas a quienes se les gestionó principalmente las solicitudes de acceso a la información pública y de
acceso a datos personales fueron:

1. í)rocuraduría Federal de Protección a Niñas, Niños y Adolescentes
2. Unídad de Atención a Poblacíón Vulnerable ---- ----------- ----------- ------- ----------- ------ ------------------- -
3. Dirección General de Pecursos Humanos -----------------------------------------------------------------------------------

Las principales temáticas de las solicitudes de acceso a la información pú blica y de acceso a datos personales
fueron las siguientes:

a) Programas de subsidio
b) Información generada o administrada por el sujeto obligado
c) Estructura orgánica

5.2 INFORME DEL ENVÍO DE LOS DATOS NECESARIOS EN FORMATOS FICs PARA EL INAI,
CORRESPONDIENTE AL PPIMER TPIMESTQE DE 2022. -----------------------------------------------------------------

Sa informa al Comité de Transparencia que el día 08 de abril de 2022, se dio cumplimiento con él envió al
Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y I)rotección de Datos Personales (INAI), de la
información contenida en los formatos electrónicos en Excel FICs que son emitidos por el Pleno de ese
Instituto, por lo que se enviaron los datos necesarios por parte de este Sistema Nacional para el Desarrollo
Integral de la Familia y del Fideicomiso DIF-Bosques de las Lomas, correspondientes al primer trimestre del
año 2022, mismos que el INAI presenta ante el Senado dela Pepública y, por lo que respecta al orden federal,
también a la Cámara de Diputados, en la segunda quincena de enero de cada año, un informe anual de
actividades y de evaluación general del acceso a la información pública en el país, con base en los datos que
proporcionen los sujetos obligados.

in :m'rr'wrir>r er" ciimslirríiúnjo :p l(ís ;'irtici ilrís á[:w frB6ci07 Vll dp l,"i l ey (".prííral >i (Fse fr':'icrieírí Vll de la l PV
Federal de Transparencia y Acceso a la Información Pública, en el que se indica que el Comité de
Transparencía de cada sujeto obligado deberá recabar y envíar al organismo garante los datos necesaí-ios

a la elaboración del informe anual referido en el párrafo anterior.Cflf
ii
ii
!í
d

be mencionar que dentro de los datos que se reportan en los presentes formatos se encuentran: el ",j
rÚmero total del personal capacitado, la clasificación de expedientes, reporte sobre las acciones,
necanismos y políticas que son implementadas por el Comité de Transparencia o la Unidad dg
lransparencia, en favor de la transparencia, del acceso a la iríformación yla protección de datos personales,
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la descripción de las dificultades administrativas, normativas y operativas presentadas en el cumplimiento
de las disposíciones legales en materia de transparencia, el total y el estado que guardan las denuncias ylas
solicítudes de íntervención formuladas por el INAI ante los O?C's. -------------------------------------------------------

Lic. Esperanza Flores Torres, Secretaria Técnica, en uso de la voz, es cuanto Sr. Presidente. -------------------

Mtro. Enrique Carcía Calleja, Presidente del Comité, en uso de la voz, pregunta a los integrantes del
Comité si están de Acuerdo con el ínforme presentado, por lo que al no haber comentario, se solicita a la
Licda. Esperanza Flores Torres, Secretaria Técnica, proceda a tomar la votación del Acuerdo correspondiente.

Licda. Esperanza Flores Torres, claro que sí Sr. Presídente del Comité, por lo que se somete a los integrantes
del Comíté, el siguiente Acoerdo, mísmo que lo aprobaron por unanímídad, y se emite el síguiente:

--------------------------------------------------------------- ACUERDO ------------------------------------------------------------

ssoip/cr/os/opo.oí/zozz

EI Comité de Transparencia de conformidad con lo dispuesto en los artículos 64 y 65, fracciones l y IX
de la Ley Federal de Transparencia y Acceso a la Información Pública, toma conocimiento del envío del
informe de los datos necesarios para que el INAI elabore el informe anual, correspondiente al primer
trimestre del 2022. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Licda. Esperanza Flores Torres, Secretaria Técnica, es cuanto Sr. Presiaerite.

Mtro. Enrique Ciarcía Calleja, Presidente del Comité en uso de la palabra: Se presenta a su consideración
a los integrantes de este Comíté e invitados el punto número 6. INFOPME DE LOS PECUPSOS DE PEVIS?ÓN,
por lo que le solicito a la Licda. Esperanza Flores Torres, Secretaria Técníca, exponga de manera muy breve
la exposícíón de los Pecursos.

Licda. Esperanza Flores Torres, claro que sí Sr. Presidente, se expone lo siguiente:

6. INFORME DE LOS RECURSOS DE REVISIÓN
6.I INFORME PRIMER TRIMESTRE ---------------------------------------------------------------------------------------------

Dentro del periodo relatívo al primer trimestre (enero-marzo) se informa de los siguientes recursos de
revisíón, ínterpuestos por los particulares en contra de las respuestas emítidas por este Sistema Nacional
DIF, en los cuales el INAI ya emitió resolución: -------------------------------------------------------------------------------

NUM RECURSOYNO. Aí2EA ACRAVIO ESTATUS FECHADEL RESOLUCIÓN

I SOLICITUD

Pí?A 106/22 DGIS Pespuesta l PESUELTO l 18/Ol/2022
330028821000135 incompleta

...número de dosis

aplicadas, entidad
federativa,
municipio y por mes
de enero del 2021 a la

fecha de los

siguientes

1

.'c
J

W
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biológicos: -BCCI
RECIÉN NACIDO
HASTA 28 DÍAS 1
AÑO 29 DÍAS A 11
MESES

PENTAVALENTE

ACELULAR DPAT VPI

HIB PRlMEí2A 2 A 11

MESES DPAT VPI HIB

SE(JUNDA 4 A 11

MESES DPAT VPI HIB

TERCERA 6 A 11

MESES DPAT VPI HIB

CUARTA 18 A 23

MESES DPAT VPI HIB

PARA COMPLETAR

ESQUEMA 1 A 4
AÑOS
HEXAVALENTE

ACELULAR DPAT VPI

HIB HEPATITIS B

PRIMERA 2 A 11

MESES DPATVPI HIB

HEPATITIS B

SE(JUNDA 4 A 11

MESES DPATVPI HIB

HEPATITIS B

TERCERA 6 A 11

MESES DPATVPI HIB

l

}.

CUARTA 18 A 23

MESES DPATVPI HIB

HEPATITIS B PARA

COMPLETAR

ESQUEMA 1 A 4
AÑOS -HEPATITIS B
PRIMERA í?EClÉN
NACIDO (O A 7 DÍAS)
PRIMEPA 2 A 11

MESES SFC,l jNDA 2 A

11 MESES TERCEPA 6

A 11 MESES PARA

COMPLETAR

ESQUEMA 1 A 4
?aa.í-íOS 'P?-B'iAC'i;?-'í'íª

EN í21ESG0

HEPATITIS A

POBLACIÓN EN
RlESCí0 1 A 10 AÑOS -
DPT 4 AÑOS 5 A 6
AÑOS -ROTAVIRUS

PRIMERA 2 A 7

MESES SF(,l INDA 4 A

li

""J

ñ
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7 MESES TERCEPA 6

A 7 MESES

NEUMOCÓCICA

CONJU(JADA

PRIMERA 2 A 11

MESES SE(JUNDA 4 A

11 MESES TERCERA 12

A 23 MESES PARA

COMPLETAR

ESQUEMA 12 A 23
MESES

NEUMOCÓCICA

POLISACAR?DA (23

sgporipos) !E»5
AÑOS POBLACIÓN
EN PIESGO -SRP

aTRlPLE VIRAL

PRIMERA 1 AÑO
REFUEí2Z0 6 AÑOS
PARA COMPLETAR

ESQUEMAS 2 A 9
AÑOS -SR DOBLE
Vlí?AL1 A 4 AÑOS 10
A 19 AÑOS 20 A 29
AÑOS 30 Y MÁS
AÑOS -VPH
Pí?lMERA DOSIS

MUJEí?ES DE

QUINTO C,RADO DE
PR?MARIA Y 11 AÑOS

NO ESCOLARIZADAS

SFGuNDA DOSIS

MUJERES DE

QUINTO GRADO DE
PR?MARIA Y 11 AÑOS
NO ESCOLAf?lZADAS

TERCEí2A MUJERES

DE 14 Y MS AÑOS
SABIN REFUERZO 6

A 11 MESES

í?EFUERZ0 1 A 2

AÑOS REFUERZO 3 A
4 AÑOS -VAí:21CELA
PRIMERA 1 A 3 AÑOS
SEGUNDA 4 A 5

AÑOS POBLACIÓN
DE RIESGO -Td

PPIMERA

EMBARAZADAS 10 A

19 AÑOS PQIMERA

EMBARAZADAS 20 Y

MÁS AÑOS PRIMEPA
MUJERES NO

.'t

.
/,

?
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g'@

EMBARAZADAS 15 A

39 AÑOS Pí?lMEPA
MUJERES NO

EMBARAZADAS 40 A

59 AÑOS PmMEí?A
MUJERES NO

EMBARAZADAS 60 Y

MÁS AÑOS PPIMERA
HOMBRES 15 A 39

AÑOS PRIMERA
HOMBRES 40 A 59

AÑOS PPIMEPA
HOMBRES 60 Y MÁS
AÑOS SEGUNDA
EMBAPAZADAS 10 A

19 AÑOS SE(JUNDA
EMBAPAZADAS 20 Y

MÁS AÑOS
SECUNDA MUJEQES

NO EMBARAZADAS

15 A 39 AÑOS
SFGuNDA MUJERES

NO EMBARAZADAS

40 A 59 AÑOS
SFC,uNDA MUJERES

NO EMBARAZADAS

60 Y MÁS AÑOS
SE(,UNDA HOMBRES

15 A 39 AÑOS
SE(,UNDA HOMBRES

40 A 59 AÑOS
SE(,UNDA HOMBRES

60 Y MÁS AÑOS
í?EFUERZO

EMBARAZADAS 10 A

19 AÑOS REFUERZO
EMBARAZADAS 20 Y

MÁS AÑOS
QEFUERZO

MUJEPES NO

EMBAPAZADAS 15 A

39 AÑOS PEFUERZO
MUJEí?ES NO

EMBARAZADAS 40 A

59 ?º ÑO S 'SEF Ua-CiiZ!)'
MUJERES NO

EMBARAZADAS 60 Y

MÁS AÑOS
REFUERZO

HOMBRES 15 A 39

AÑOS QEFUEQZO
HOMBQES 40 A 59

AÑOS QEFUEQZO

ii.i
([1

I

J
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HOMBRES 60 Y MÁS
AÑOS -Tdpa
EMBARAZADA A

PARTIR DE LA

SEMANA 20 DE

GESTACIÓN
TIFOÍD?CA TODAS
LAS EDADES

INFLUENZA TODAS

LAS EDADES

2

coriocer

total

menores de edad qu?
han sido atendidos,
año con año, en est:
institución en el

periodo 2002-2021
(sic)

PPA 1112/22
330028821 000076

solicito

nÚmero

eíl
d

Incompe
tencia

Impugnó la PESUELTO 04/02/2022 Modifica
incompeten
cía remitió

cumplimiento
el 05/04/2022

Se

3 PPA 2140/22
330028822000047

SE SOL?CITA

CONOCER LA

INFORMACION:

COPIA EN VERSIÓN

PUBLICA DE

COMPROBANTE DE

DOMICILIO 0

DOM?CIL?O FISCAL

SEDE DEL

ORGANISMO

SISTEMA NACIONAL

PARA EL

DESAQPOLLO

INTEGRAL DE LA

FAMIL?A EN LA

CIUDAD DE MÉXICO

DEL 2017, 2018, 2019,
2020, 2021 Y A LA
FECHA: ' "-COPi'A'- ' EN

VEí2SlÓN PUBLICA
DE LOS

NOMBRAMIENTOS

EXPEDIDOS DE LOS

Sl(JUIENTES

SERVIDOPES

PÚBLICOS,
PASADOS 0

DGI?H,

DGAJ y
DGPOP

Pespuesta PESUELTO 24/02/2022 Pendiente
incompleta

---=?==í-:?-.== ?-2!?--T?- (
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PRESENTES DESDE

EL 2017, 2018, 2019,
2020, 2021 Y A LA
FECHA: TITULAR DEL

ORC,ANISMO JEFA

DE LA UNIDAD DE

AS?STENCIA E

INCLUSIÓN SOCIAL

COORDINADOR

ADMINISTRATIVO

DE LA UAIS JEFE DEL

DEPARTAMENTO

LABOí?AL JEFA DE

LA UNIDAD DE

ATENCIÓN A
POBLACIÓN
VULNERABLE

COOQDINADOR

ADM?NISTRAT?VO

DE LA UAPV

DIRECTORA

CENERAL DE

ENLACE

INTER?NSTITUCIONA

L JEFE DE

DEPARTAMENTO DE

(JESTIÓN
PRESUPUESTAL DE

LA UNIDAD DE

l í

]

DIRECTOR CENERAL

DE ASUNTOS

JURÍDICOS JEFE DE

LA UNIDAD DE

ADMINISTPACIÓN Y

FINANZAS

SuBDÍ?F('Tfü

JURÍDICO LABOPAL
COORDlNADOí?

ADMINISTQATIVO

DE LA UAF JEFE DE

DEPARTAMENTO DE

GESTIÓN

PRESllPUESTAL DE

LA Ll' y' !  D ;«' D D E

ATENCIÓN A
POBLACIÓN V

PPOCUPADOR

FEDERAL DE

PPOTECCIÓN DE

NIÑAS, NIÑOS Y
ADOLESCENTES

COORDINADOí?

{l
'/í

1
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ADMlNlSTí?ATlV0

DE LA TITULAR DEL

ORCANISMO Sl

FUEPA EL CASO DE

QUE NO EXISTIESE
DICHO PUESTO A LA

FECHA, SE SOLICITA
LA INFORMACIÓN

COMPLETA DEL

PORQUE SU
DESAPARIC?ÓN DE

ESTRUCTUí2A Y LA

CAUSA DE LA BAJA

DEL SERVIDOP

PÚBLICO QUE LA
OCUPABA EN

DICHOS AÑOS.
COPIA EN VERSIÓN
PUBLICA DE LAS

FOJAS QUE
INTE(;REN LOS

DICTÁMENES
TÉCNICOS

JURÍDICOS QUE
AVALEN LOS

TRAM ITES,
COMUNICADOS Y

CONVENIOS DE

TERMINACIÓN

VOLUNTAí21A DE LA

RELACIÓN DE

TRABAJO DE TODOS

LOS SERVIDORES

PÚBLICOS QUE
LABOí:2ARON EN EL

SISTEMA NACIONAL

PARA EL

DESARROLLO

INTEC;í?AL DE LA

FAMILIA EN LOS

EJEPCICIOS DEL

2018 Y 2019, CUYO
MANDATO

ESTRICTO DE

REA',iZACION ' ª SE

SUSTENTÓ EN EL
OFICIO CIRCULAR

100-0094 DE FECHA

7 DE DlCIEMBí?E DE

2018. PUNTO 1

FRACCIÓN II

C

J
'i.r
' fi

ñ
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4 E2PA 27I34

330028822000067

DGCJ)Pl

FPSV

Pespuesta l I?ESUELTO l 07/03/2022 l Pendiente
incompleta

Requiero el número
de solicitudes

registradas en el
Programa de Apoyo
para gastos
Funerarios a

Famíliares de

Personas Fallecidas

por Covidl9 hasta el
31 de enero de 2022,
cuántas se han

rechazado, cuáles
han sido los motivos

o causas de los

rechazos, así como el
número de

solicitudes

aprobadas, las
enviadas a pago, las
pendientes de
revisión y el monto
global pagado, así
como el pendiente
de pagar,

distribuidos por cada
estado de la

Pepública.
Integramos
comparativos de
costos y fallecidos de
esta cepa de
Omicrón con las

anterores. Ciracias

Datos

complementarios: ht
tps://deudoscovid.g
ob.mx

5 pp,q 106/22
330028821000135

Incompe
tencia

Pespuest.?ESUELT0 08/03/2022 Ampliación
incompleta

6

},
I?I?A 3824/22
330028822000097

"Esta solicitud es

realizada a

diferentes sujetos
obligados, por lo que
solicito que me sea
entregada la

DGCP"Pl

FlaSV

Pespuesta
incompleta

i

í:!ESUELTO l 31/03/2022 l Pendiente
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información

tenga
dependencia,
aunque no tenga
información para

todas las preguntas.
Sobre el programa
Apoyo para Deudos
COVID, con el que se
buscó apoyar a
familiares de

personas fallecidas
por COVID-19, favor
de responder la
información que

tenga con respecto a
Ias siguientes
preguntas: 1.

¿Cuántas solicitudes
de apoyo han sido
realizadas desde el

comienzo del

programa hasta el 15
de febrero de 2022'.

Favor de entregar la
información con el

mayor grado de
desagregación
posible,
compartiendo la
información por
fecha, lugar, si la
solicitud fue en línea

o a través del DIF,
etcétera, siempre
respetando la
privacidad y datos
personales de las
personas. 2.
¿Cuántas solicitudes
de apoyo han sido
aprobadas desde el
comienzo del

programa hasta el 15
de =rebrero óe 2022':

Favor de entregar la
información con el

mayor grado de
desagregación
posible,
compartiendo la
informacíón

fecha, lugar, si la
por

que

Ia

,l t

m
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ñ
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solicitud fue en línea

o a través del DIF,

etcétera, siempre
respetando la
privacidad y datos
personales de las
personas. 3. De las
solicitudes de apoyo
que han sido

aprobadas desde el
comienzo del

programa hasta el 15
de febrero de 2022,
favor de indicar el

método de pago de
cada apoyo

(transferencia a
cuenta bancaria,
entrega de efectivo
en oficinas, entrega
de efectivo en

hogares, etcétera}.
Favor de entregar la
información con el

mayor grado de
desagregación
posible,
compartiendo
nformación

fecha, l y

solicitud fue en línea

o a través del DIF,
etcétera, siempre
respetando la
privacidad y datos
personales de las
personas. Favor de
entre;3ar la
nformación en un

formato abierto,
dealmente una base

de datos con

información

desagregada cuya
ui-íidad cie a:íáiisis es

Ia solicitud de apoyo.

la

por

'Í
Datos

complementaríos:
Favor de entregar la
información en un

formato abierto,
idealmente una base

ñ
k'.-
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Licda. Esperanza Flores Torres, Secretaria Técnica, en uso de la voz, es cuanto Sr. Presidente.

Mtro. Enrique García Calleja, Presidente del Comité, en uso de la voz, pregunta a los integrantes del
Comíté si tíenen algún comentario, por lo que al no haber comentario, solícito a la Licda. Esperanza Flores
Torres, Secretaria Técnica, proceda a someter a consideración de los integrantes de este Comité la propuesta
de Acuerdo que se propone.

Licda. Esperanza Flores Torres, Secretaria Técnica, claro que sí Sr. Presidente del Comité, por lo que se
somete a los integrantes del Comité, mismo que lo aprobaron por unanimidad, y se emite el siguiente:

-------------------------------------------------------------- ACUERDO -------------------------------------------------------------

SNDIF/CT/06/ORD.01/2022

EI Comité de Transparencia de conformidad con lo dispuesto en los artículos 64 y 65, fracciones l y IX (')
de la Ley Federal de Transparencia y Acceso a la Información Pública, toma conocimiento del reporte - (
de los Recursos de Revisión. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

IVluu. cíiíique i.idÍUld CdIIeJd, Yreítíe«líe uel LoínlLe en uig Qe la pdía0ra; Y cuNlo blguleííce puíuo i )
tenemos el 7. INFCPME DE LA ACTUALIZACIÓN DEL SISTEMA DE í)OPTALES DE OBLIGACIONES DE Í;,i
Mtro. Enrique Ciarcía Calleja, Presidente del Comité en uso de la palabra: Y como siguiente punto i,
TPANSPAPENCIA-SIPOT; por lo que le solicito a la Licda. Esperanza Flores Torres, Secretaria Técnica, ',
exponga tales asuntos.

Licda. Esperanza Flores Torres, Secretaria Técnica, cla ro que sí, con su venia Sr. I)residente del Comité, por
lo que se expone lo siguiente:
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1 PPA 12703/21 DGPI Pespuesta
Incompleta CUMPLIDA 02/1 2/2021

Se notificó acuerdo de

cumplímiento en fecha
20/Ol/2022

2 PPA 13446/21 DGAJ Inconforme con

la

incom petencía
CUMPLIDA 07/12/2021

Se notificó acuerdo de

cumplimiento en fecha
20/01/2022

3 PPD 1352/21 DGCF

PPIFP

No se dio
acceso

CUMPLIDA oy/í:z/:zozí Se notificó acuerdo de
cumplímiento en fecha
16/02/2022
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7. INFORME DE LA ACTUALIZACIÓN DEL SISTEMA DE PORTALES DE OBLI(JACIONES DE
TRANSPARENCIA-SIPOT. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

7.1 Se informa, que de conformidad con lo dispuesto en el artículo 25, inciso c) fracción l del Peglamento
Interno del Comité de Transparencia de este Organismo en los primeros quince días hábiles del mes de
abril se Ileva a cabo la actualización de las fracciones del SIPOT correspondiente a las obligaciones en
materia de acceso a la información y transparencia por parte de este Sistema Nacional para el Desarrollo
Integral de la Familia, correspondientes al primer t?rmest?re del e3erccio 2022, establecidas en el Título
Quinto de la Ley General de Transparencia y Acceso a la Información Pública y en el Título Tercero de la Ley
Federal de Transparencia y Acceso a la Información Pública, por lo que mediante oficios con fecha 05 de
abril de 2022, se envió recordatorio a las áreas que conforman este SNDIF, a fin de realizar las cargas en
tiem po y forma.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Asimismo, el pasado 25 de feí:»rero de 2022 el INAI informó que el periodo de verificación comenzará del día
l de marzo y finalizará el 31 de octubre de 2022. ------------------------------------------------------------------------------

Licda. Esperanza Flores Torres, Secretara Técnica, es cuanto Sr. Presidente. --------------------------------------

Mtro. Enrique Cíarcía Calleja, Presidente del Comité, en uso de la voz, respecto de este punto comento a
todos los Directores Generales que nos acompañan y a los invitados especiales, respecto de este punto que
es muy sensible, porque vamos a recibir una evaluación vinculante, y una vez que se termine la verificación
si no damos cumplimiento al lOO% sobre las Obligaciones de Transparencia, nos darán un periodo de gracia
dentro del cual vamos a buscar subsanar posibles irregularidades e inconsistencias presentadas respecto
de las ca rgas realizadas en el SIPOT que son muy puntuales. Se Ilevan tres años consecutivos teniendo como
calificación lOO% y son pocos los entes que alcanzan esta calificación, nosotros tenemos tres años
consecutivos alcanzado la máxima calificación, por lo que no quiero que este año no alcancernos el 100%;
por lo que se les van a enviar varios reíteratívos para que nadíe se vaya a rezagar, porque si no recibimos una
evaluación satisfactoria, nos van a dar vista al Órgano Interno de Control. --------------------------------------------

ro. Enrique Ciarcía Calleja, Prei e la voz, pregunta a los integrantes del
Comité si tienen algún comentario, por lo que al no haber comentario, solicito a la Licda. Esperanza Flores
Tarres, Secretaria Técnica, proceda a someter a consideración de losintegrantes de este Comité la propuesta
de Acuerdo que se propone. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

Ijcda. Esperanza Flores Torres, Secretaría Técnica, claro que sí Sr. Presidente del Comité, por lo que se
s»mete a los integrantes del Comité, mismo que lo aprobaron por unanimidad, y se emite el siguiente: -----

-------------------------------------------------------------- ACUERDO -------------------------------------------------------------
---------------------------------------------------- SNDIF/CT/07/ORD.01/2022 -------------------------------------------------

EI Comité de Transparencia de conformidad con lo dispuesto en los artículos 64 y 65, fraccíones l y IX
ce la Ley Federal de Transparencia y Acceso a la Información Pública, toma conocimiento de las
acciones realizadas para la actualización del primer trmestre del SIPOT y respec'to de la Verificación

,.)linculante 2022, misma que comenzará el día 1º de marzo y finalizará el 31 de octubre de 2022. --------

ro. Enrique Ciarcía Calleja, Presidente del Comité en uso de la palabra: Y como siguiente punto
t=nemos el 8. INF(PME EN MATEJ;!IA DE DATOS PEPSONALES, por lo que le solicito a la Licda. Esperanza
Flores Torres, Secretaria Técnica, de cuenta de los asuntos. ------------- ----- - ------ ---------------------------------

Licda. Esperanza Flores Torres, Secretaría Técnica, en uso de la voz, claro que sí Sr. '?resideríte, con su
yenia, por lo que se expone lo siguiente: ---------------------------------------------------------------------------------------

8.lNFORMEENMATEí?IADEDATOSPEPSONALES-=---=----= ?-?= ------=-------------==-==-=----=-
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a. AVISOS DE PRIVACIDAD. -----------------------------------------------------------------------------------------------------

En seguímiento al acuerdo SNDIF/CT/11/0PD.04/2021, de la Cuarta Sesión Ordinaria de este Comité de
Transparencia a través del cual, se instruyó a la Unídad de Transparencia a coordínar el análisis de los avisos
de privacidad con las Unidades Adminístratívas de este Organismo para mantener los avisos de privacidad
actualizados en el portal de transparencia y dar cumplimíento a lo dispuesto en la Ley General de Protección
de Datos Personales en Posesíón de Sujetos Oblígados, se informa lo síguiente:

El pasado 31 de marzo de 2022 se remítió ofícío a las áreas que conforman este Organismo a fin de
solicítarles, ínformaran a la Unidad de Transparencia si los avísos de privacidad de su competencía se
encontraban actualizados, o existía alguna modificación; si estaban relacionados con todos y cada uno de
Ios trámites y servicios que, conforme a sus facultades y atríbuciones proporcionan; si la relación de datos
personales que recaban y que se encuentran contenídos en cada uno de los avisos de privacidad
constituyen la totalídad de datos que son tratados.

Actualmente la Unídad de Transparencia se encuentra revisando los formatos remitidos por las áreas a
efecto de que exista coinciderícia con los trámites y/o servicíos registrados ante la plataforma de
https://www.gob.mx/tramites con la finalídad de coordinar la elaboracíón de aquellos avísos de privacidad
adicíonales a los que ya están publicados en el portal de transparencia, en el sítio
http://sitios.díf.gob.mx/transparencia/avisos privacidad/.

Licda. Esperanza Flores Torres, Secretaria Técnica, en uso de la voz, es cuanto Sr. Prªesidente. ---------------

Mtro. Enrique Ciarcía Calleja, Presidente del Comité, en uso de la voz, pregunta a los integrantes del
Comíté sí tienen algún comentarío, por lo que al no haber comentario, solicito a la Lícda. Esperanza Flores
Torres, Secretaria Técnica, proceda a someter a consíderacíón de losintegrantes de este Comité la propuesta
de Acuerdo que se propone.

Licda. Esperanza Flores Torres, Secretaria Técnica, claro que sí Sr. Presidente del Comíté, por lo que se
somete a los integrantes del Comité, mísmo que lo aprobaron por unanimidad, y se emite el siguiente:

------------------------------------------------------------- ACUERDO --------------------------------------------------------------

-------------------------------------------------- SNDÍF/CT/08/OQD-Ol/2022 ---------------------------------------------------swoíp/cí/os/opo.oí/zozz

EI Comité de Transparencia toma conocimiento del seguimiento al acuerdo SNDIF/CT/11/ORD.04/2021,
por parte de la Unídad de Transparencia, respecto del análisis de los avisos de privacidad de este SNDIF
para dar cumplimiento a lo dispuesto en la Ley General de Protección de Datos Personales en Posesión
de Su3etos Obligados.

{',
Mtro. Enrique Carcía Calleja, Presidente del Comité en uso de la palabra: Y como siguiente punto ,',tenemos el 9. CAPACITACIÓN DE LOS SEPVIDOPES PÚBLICOS EN MATEPIA DE TPANSí)APE-NCIA, ACCESO
A LAIN FOPMACIÓN, PPO,TECCIÓN DE DATOS PEPSONALES Y APCHIVOS; por lo que respecto de este punto
:eS C O FY Th ':'n !ú q u e" h 'C 'í'Y' O S 'C"ü '-i' e' Z- í"'Th I?J'Cl-" 05 'C a rn bl C S C" :'o 'a'-C 'i -p e ? S O n al d C ' ?ºAª 'fO ' i' n t c ';' u* f e a S CjW  '@J,-3 Fí  S rYTh 0 :!/
nosotros debemos terier un certificado de lOO% capacitados, por lo menos en las materias de Transparencia,
Acceso a la Información Pública y Datos Personales, y de Archivo? por lo que se les va a mandar un reit?erativo
de las personas servidoras públícos, que se están reciéri incorporando, por lo que se tienen que capacitar;
debemos terier todos los certificados de capacitación actualizados, por lo que los de nuevo ingreso y/o que
cambiaron de cargo o de nivel, o que cambiaron de adscripción tendrán que volver a tomar la capacitación.
Por lo que le solicito a la Licda. Esperanza Flores Torre?s, Secretaria Técnica, proceda a dar cuenta.

i
li
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Licda. Esperanza Flores Torres, Secretara Técnica, claro que sí Sr. Presidente, poi' lo que se expone lo
siguiente: ------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

9. CAPACITACIÓN DE LOS SEQVIDORES PÚBLICOS EN MATERIA DE TRANSPARENCIA, ACCESO A LA
INFORMACIÓN, PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES Y ARCHIVOS.

9.1 MESAS PERMANENTES DE ASESCmA Y ATENCIÓN DE DUDAS PAí?A EL DFBIDO CUMPLIMIENTO DE
LAS OBLICACIONES DE Tí2ANSPAPENClA, COORDINADO )OR EL INA?. -------------------------------------------

El personal de la Unídad de Transparencía del Sístema Nacíonal para el Desarí'ollo Integral de la Familia,
tiene capacitación permanente todos los días joeves de cada semana a las 11:00 horas, rnismos que
empezaron a Ilevarse a cabo desae el día 05 de agosto del 2021, en la que el INAI Ileva a cabo el "í)rograma
de Acompañamiento Instítucional 2021", el cual es coordínado por la Díreccíón General de Enlace con
Partidos Políticos, Organismos Electorales y Descentralizados, en la que busca fortalecer el conocimiento
técnico y normativo de las personas servídoras públicas encargadas de los temas en materia de
transparencia de los sujetos obligados, además de ser un espacio de retroalimentación para compartir
experiencias, homologar criterios y en su caso, canalizar la atención de planteamientos específicos a otras
Unidades Administrativas del Instituto, para su atención.

Por lo anterior, las mesas de trabajo sirven para que la Unidad de Transparencia, de atención y solución
a las incidencias encontradas por las Unidades Administrativas del Organismo relativas a los sistemas
utilizados en coordinación con el INAI, HCOM y SISAI 2.0.

Licda. Esperanza F«ores Torres, Secretaria Técnica, en uso de la voz, es cuanto Sr. Presídente. ------------

Mtro. Enrique Carcía Calleja, Presídente del Comité, en uso de la voz, pregunta a los integi'antes del
Comité si tienen algún comentario, por lo que al no haber comentarío, solicito a la Licda. Esperanza Flores
Torres, Secretaria Técnica, proceda a someter a consideración de losintegrantes de este Comité la propuesta
de Acuerdo que se propone.

Licda. Esperanza Flores Torres, Secretaria Técnica, claro que Sí Sr Presidente del Comité, por lo que se

sümete a los integrantes del Comité, mismo que lo aprobaron por unanimidad, y se emite el siguiente:

-------------------------------------------------------------- ACUERDO -------------------------------------------------------------
--------------------------------------------------- SNL)I»-/[ l /09/ORD-[)1/2(J!2 -------------------------------------------------sso»p/cr/og/opo.oí/zozz

EI Comité de Transparencia de conformidad con lo dispuesto en los artículos 64 y 65, fracciones I y IV
de la Ley Federal de Transparencia y Acceso a la Información Pública, toma conocimiento de las mesas
permanentes de asesoría y atención de dudas para el debido cumplimiento de las obligaciones de
transparencia, impartidas por el INAI

Mtro. Enrique Ciarcía Calleja, Presidente del Comité en uso de la palabra: Y como siguiente punto
( Jer
'y E S l

nemos el 10. ACCIONES EN MATEPIA DE TPANSPAPENCIA PPOACTIVA; por lo que le solicito a la Licda.
peranza Flores Torres, Secretaria Técnica, de cuenta de las acciones realizadas.

Licda. Esperanza Flores Torres, Secretaria Técnica, claro que Sí Sr Presidente, con su venia, por lo que se
expone lo siguiente:

D. ACCIONES EN MATERIA DE TRANSPARENCIA PROACTIVA. ------------------------------------------------------

A

En relación al requeí'imiento solicitado por el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y
Protección de Datos Personales (INAI) por medio del Ofícío INAI/SAI/DGEPPOED/0001/2022 de fecha 10 de
enero de 2022, en la que solicitó la información que se considere de interés público, para este Sistema

ñ
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Nacíonal para el Desarrollo Integral de la Familia (SNDIF), en relación con numeral Décímo Primero de IC)S
Líneamientos para determinar los catálogos y publicación de información de interés público; y para la
emisión y evaluacíón de políticas de transparencia proactiva, publicado en el Diario Oficíal de la Federación
el 15 de abril de 2016 y su modifícación publicada el 21 de febrero de 2018 y que de forma medular menciona:

Décimo primero. Los sujetos obligados deberán remitir una vez al año, en el mes de enero, al organismo
garante competente el listado de la información que consíderen de interés público, para determinar la
información adicional que publícarán de manera obligatoría.

Por lo anterior, se informa que este Organismo, dio cumplímíento con el envío de la información que las
áreas consíderaron de interés públíco, el día 31 de eoero de 2022, en los formatos requeridos en Excel, del
periodo del 01 de enero al 31 de diciembre del 2021, a fin de que, eventualmente el Pleno del Instituto
mediante Acuerdo respectivo apruebe el catálogo de ínformación de ínterés público, correspondiente al
ejercicio dos míl veíntiuno.

Cabe destacar que dentro de dícha ínformación se encuentra la siguiente:

Apoyo para gastos funerarios a familiares de personas fallecidas por la enfermedad COVID-19, 2021.
Apoyo para gastos funerarios a población en 'situación de vulnerabilídad.----------------------------------f-Z-h---
Criterios para la transferencía de apoyos para el fortalecímiento de los Sistemas para el Desarrollo Integral
de la Familía integrados en el Sistema Nacional de Asistencía Socíal Pública en materia de sus acciones de
intervención relativas a la niñez migrante. ---------------------------------------------------
Manual Básico para el Cuídado de PAM, SNDIF. -----------------------------------------------------------------------------
Estrategia Integral de Asistencia Socíal Alimentaria y Desarrollo Comunitario.
Pegistro Nacional de Centros de Asistencia Social.
Proteccíón y Pestitución de Derechos.
Proceso de-Autorización de Profesionales en matería de Trabajo Social y Psícología para intervenir en
procedimientos de adopción nacional e internacional.
Contratos Peportados COMPPANET

Licda. Esperanza Flores Torres, Secretaria Técnica, es cuanto Sr. Presidente.

Mtro. Enrique García Calleja, Presidente del Comité, en uso de la voz, muchas gracias Licenciada
Esperanza Flores Torres, Secretaria Técnica, y refereríte a los asuntos que fueron autorizados por el INAI
respecto a Transparencia Proactiva, estos se suben a un sitio de internet de manera pública, que los Entes
los dan a coríocer. Solamente les pedimos como Área Jurídíca que tomen la precaución de solicitar a este
Jurídico que los temas que se van a subir al Portal de Transparencia Proactiva, se solicite el correspondiente
"Registro de derechos de autor", a efecto de que estos documentos queden protegídos y se evite que
puedan ser objeto de plagio. Además que nosotros tenemos una partida presupuestaria, para la emisión d e?

epago de derecl"'ios; y en qeneral como recomendación que todo aquello que subamos a los Portales d
'Int"ern;t, lo;'sitÍo;-o'cuaÍqºuíer ;edroªe5e'c-t;ónªico,' ;e-e';'cu"e-n-tre-debrdamente-ve;'ifi'c:;éo y que-cuen;-en con <'1.
5,)rCSpCCtib(>c@+-';",.y?!zeccglStrOC':irCC'lOSdeaütOr,p:iaCv'tarpGSíbieSdüi"aü:i{-C'OE:p:agicí?: --

Mtro. Enrique Carcía Calleja, Presidente del Comité, en uso de la voz, pregunta a los integrantes del
Comíté si tienen algún comentario, por lo que al no haber comentario, solicito a la Licda. Esperanza Flores
Torres, Secretaria Técnica, proceda a someter a consideración de losintegrantes de este Comité la propuesta
de Acuerdo que se propone. ------------------------------------------------------------------------------------------------------

!l
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Licda. Esperanza Flores Torres, Secretaria Técnica, claro que sí, con su venia Sr. Presidente, por lo que se

somete a-los integrantes del Comité, mismo que lo aprobaron por unanimidad, y se emite el siguiente:

-------------------------------------------------------------- ACUERDO -------------------------------------------------------------

sxoip/cí/'io/opo.oí/zozz -.

EI Comité de Transparencia de conformidad con lo dispuesto en los artículos 64 y 65, fracciones I y IV
de la Ley Federal de Transparencia y Acceso a la Información Pública, toma conocimiento de las
acciones realizadas en materia de transparencia proactiva por la Unidad de Transparencia.

Mtro. Enrique Cíarcía Calleja, Presidente del Comité en uso de la palabra: Y como último punto tenemos
el 11. ASUNTOS GENEPALES, por lo que se les solicita a los integrantes del Comité y a los invitados especiales,
si tienen algún tema para incluirlo. Y una vez desahogados los puntos y no habiendo más asuntos a tratar,
se agradece la presencia y se declara cerrada la Primera Sesión Ordinaria del Comité de Transparencia del
Sistema Nacional para el Desarrollo Integral de la Familia, correspondiente al ejercicio 2022, siendo las 13:46
horas del día 22 de abril de 2022. ---------------------- --------------------------------------------- ---------------- ---------
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